

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag des Abgeordneten Alexander König CSU

Drs. 15/10966, 15/11127

Elektrifizierung der Eisenbahnstrecken Nürnberg – Hof – Reichenbach und Regensburg – Hof – Reichenbach

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie zu berichten, welche Anstrengungen seitens der Staatsregierung im Hinblick auf eine Elektrifizierung der Eisenbahnstrecken Nürnberg – Hof – Reichenbach und Regensburg – Hof – Reichenbach unternommen werden.

Der Präsident

I.V.

Prof. Dr. Peter Paul Gantzer

II. Vizepräsident